



Wir wünschen
FROHE WEIHNACHTEN
und ein
gutes neues Jahr!

Aus dem Gemeinderat

Liebe Gaadnerinnen und Gaadner!

Am 4. November und am 16. Dezember 2019 fanden wieder Gemeinderatssitzungen statt und wir wollen Sie hier über die wichtigsten Punkte informieren.

1. Nachtragsvoranschlag 2019

Aufgrund übersichtlicher Aufstellungen über die Jahresausgaben und –einnahmen wird gegen Ende des Wirtschaftsjahres noch einmal ein Nachtragsvoranschlag erstellt, der dem Jahresabschluss dann schon sehr ähnlich ist. Folgende wesentliche Korrekturen hat es gegeben.

Bekanntlich wurde in der ersten Jahreshälfte die Brücke „Wiesengasse“ saniert, um eine höhere Belastung bei Befahren zu gewährleisten. Die Kosten beliefen sich dabei letztlich auf rund 44.000,-- € und damit um ca. 4.000,-- € mehr als im Gemeinderat beschlossen. Grund war vor allem eine Ampelregelung, welche im Vorhinein nicht berücksichtigt wurde.

Überstiegen wurden auch die geplanten Ausgaben am Sportplatz (vor allem Fluchtanlage und Fitnessparcours), die sich derzeit auf knapp 80.000,00 € belaufen, anstatt der ursprünglich veranschlagten 50.000,-- €.

Zudem kamen einige unerwartete Ausgaben für Instandhaltungen, wie die Sanierung der Friedhofsmauer, die Behebung eines Wasserschadens im Amtsgebäude, die Beseitigung von diversen Vandalismusschäden, oder die Instandhaltung der Straßenbeleuchtung am Anger.

Voranschlag für 2020

Kurz vor der Jahreswende wird bereits ein Budget für die Vorhaben des kommenden Wirtschaftsjahres erstellt. Folgende Investitionen sind für 2020 vorgesehen.

Für den Fuhrpark des Wirtschaftshofes ist der Ankauf eines Schneepflugaufsatzes für einen Traktor sowie die Anschaffung eines neuen Kommunalfahrzeuges vorgesehen.

Für den Sportplatz sind Ausgaben von weiteren 50.000,00 € angesetzt. Diese werden teilweise für die Errichtung eines Volleyballplatzes (auf Rasen) verwendet. Was mit dem übrigen Budget passiert, ist noch nicht genau bekannt.

Für Radwege (nach Heiligenkreuz, nach Hinterbrühl, bzw. innerhalb von Gaaden) ist für die nächsten fünf Jahre kein Budget angesetzt.

Resolution zu Klima- und Umweltschutz

In der letzten Gemeinderatssitzung wurde auch ein Bekenntnis zum Klima- und Umweltschutz einstimmig beschlossen, welches den Gemeinderat bei zukünftigen Entscheidungen daran bindet, umweltrelevante Aspekte zu berücksichtigen. Die Gemeinde soll künftig noch stärker als Vorbild in dieser Thematik auftreten.

Einkauf in der Region

Der Gemeinderat fasste zudem einstimmig den Grundsatzbeschluss, den Aufbau einer regionalen online Präsentations- und Handelsplattform mit einer Starthilfe von € 1,-- pro EinwohnerIn (Hauptwohnsitz) zu unterstützen. Auch einige andere Gemeinden im Bezirk Mödling unterstützen bereits dieses Vorhaben, weitere werden folgen, um die regionale Wirtschaft zu stärken und dem Kaufkraftabfluss etwas entgegenzuwirken.

Das sind einige Neuerungen aus dem Gemeinderat. Wir halten Sie natürlich auch weiterhin auf dem Laufenden!

Ihre Gemeinderäte der ÖVP-Gemeinsam für Gaaden

Schülerlotsenaktion

Weil es bei Sicherheit keine Kompromisse geben darf...

Seit 2. Dezember gibt es nun an Schultagen beim Fußgängerübergang Kindergarten wieder einen SCHÜLERLOTSENDIENST. Da die Polizei jeweils am Dienstag dort die Schulwegüberwachung übernommen hat, stehen wir an diesem Tag zusätzlich bei der Feuerwehr / Sittendorferstraße. Insgesamt 15 Gaadnerinnen und Gaadner haben sich bereit erklärt, für mehr Sicherheit für die Gaadner Kinder zu sorgen. Die Lotsen wurden bei der BH angemeldet und von der Polizei eingeschult.



Die ersten positiven Rückmeldungen liegen bereits vor. Die Präsenz der Lotsen erregt Aufmerksamkeit und führt eindeutig zu Reduktion der Geschwindigkeit.

Die Schülerlotsenaktion wurde von der ÖVP Gaaden mit Unterstützung der SPÖ Gaaden ins Leben gerufen. Herzlichen Dank an alle Beteiligten!

Sollten Sie auch aktiv mitmachen wollen, können Sie Frau Thaler gerne kontaktieren. Kontakt: Michaela Thaler, 0676 911 43 22

Impressum

Herausgeber und Redaktion: ÖVP Gaaden, Hauptstraße 61, 2531 Gaaden

Hersteller: digiDruck GmbH; Industriestraße B 18, 2345 Brunn am Gebirge

Medieninhaber: ÖVP Gaaden, Hauptstraße 61, 2531 Gaaden

GEMEINSAM FÜR GAADEN



Wir laden alle Kinder und Junggebliebene herzlichst zum gemeinsamen



Weihnachtsfilm

am 24.12. um 13:30 Uhr
in den *Gemeindsaal* ein.



Natürlich wird es wie im Kino Getränke und Snacks geben.

Wir freuen uns auf euer kommen!

Einladung zum **NEUJAHRSEMPFANG** der

volkspartei
gaaden
& unabhängige

am 17. Jänner 2019, um 16:00 Uhr in der Meierei Gaaden

Auch im kommenden Jahr gibt es wieder viel zu tun (von Sicherheit bis zu Freizeitprojekten), dafür laden wir Sie recht herzlich dazu ein mit uns ein paar gemütliche Stunden zu verbringen und uns wieder Ihre persönlichen Anliegen für Gaaden mitzuteilen.

Für Ihr kulinarisches Wohl wird selbstverständlich gesorgt.